DICIEMBRE DE 1972

Sólo Comentarios Elogiosos Para Reed: México Insurgente

Causó Expectación Anteayer en la Premiere; Gabriel Figueroa Dijo: Es Algo Increible

Para inaugurar el cine Gabriel Figueroa se eligió la película Reed, México insurgente que llegó presidida por elogiosas críticas de ocho diferentes festivales cinematográficos de tipo internacional ademas de haber sido distinguida con el premio Georges Sadoul para la mejor película extranjera, en Francia.

Asimismo se le rindió un homenaje al camarógrafo Gabriel Figueroa, quien comentaba con Javier López, uno de los productores del film, que cómo era posible haber, no hecho, —aclaró— sino creado esta película.

FUERTES APLAUSOS A C. OBREGON

Por otro rumbo de la pequeña sala encontramos a Eric del Castillo, quien dijo: "Es una de las mejores cintas que he visto". Y así por el estilo toda la gente comentaba entre si, cuando no se podían acercar a Javier Lopez, o bien a Claudio Obregón, que en la cinta representa a John Reed, y a quien le fue tributada una fuerte ovación por su participación en la película.

Por su parte, el licenciado Rodolfo Echeverria respondió con una pregunta cuando le interrogamos sobre la película: ¿Y a usted qué le pareció?, nos diso

El público en general decia: "Deberían hacer de este tipo de películas mas seguido" y otros agregaban: "Pues si no del mismo tema si de la misma calidad".

PODRA SER NOMINADA PARA LOS ARIELES

No se sabe cuando será estrenada en exhibición normal esta película, pero se supone que esta premier fue con el objeto de que se le tomara en cuenta para ser nominada en las ternas para los "Arieles" de este año.